

新春インタビュー



三里塚芝山連合空港反対同盟
石橋副委員長にきく（上）

へ編集委員会へ

新年あけましておめでとうございます。

あたらしい所、さうとくで申し訳あります。私が『日刊』編集委員会としまして、80年的新年にあたり、昨年一年を振り返って見て、あるいはこのからの反対同盟の抱負なりについてお書きしたいと思っていました。

昨年の早いを通じて一番心に残つている事は、とにかくどんな事だったでしょうか？

へ石橋副委員長へ

昨年は、同盟にとても大変な試練の年だった。しかしその一番苦しい時に千葉労働の労働者が身を挺してストライキにたつてくれた。同盟は皆、涙が出るほどうれしかった。

しかし、これに対して当局が労働者の首を切り、「一〇六名の大層不當処分を受けた組合員へのはげましの一環としてこれに応えなければならぬ」と思つてゐる。これは私の思いつきなんだが、処分を受けた組合員へのはげましの一環として私たちから出かけていって家族への激励なんかをせひやりたいと思つてゐる。一月八日の「同盟旗びらき」で全体にはかってみて決まればすぐにでもやりたい。

へ編集委員会へ

この不当処分に対することは、私たちも年末始を返上して長期の抗議闘争を現在

日本 動力 千葉

80.1.6
No.317

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二二五八九・(公衆)四三三二二七二〇七

金支部で継続中です。新年早々の新聞にも「二期工事の成否は結局燃料問題だ」という論説が各紙にも出ていたようですが、わたしたちは今回の処分攻撃を見て逆にわれわれのジエット阻止・備蓄ゼロ斗争が敵に大変な恐怖感を与えているんだという事を改めて実感したとも言えます。そういう意味では皆、慷慨と同時に、自分たちの力に自信と誇りを強めています。

その一方で、今回の処分で組合員が一様に憤慨している点が、例の「本部」暴力集団がわかれの辰場に大量におしかけ暴力をふるい破壊をほしままにしていつた件について、当局はあべこべに津田沼の支部長以下数名に完全なテッチ上げ処分を出し、千葉の組合員の手足をしばり上げておいて奴らの暴力的破壊行為を積極的に奨励する態度を表明したといふ点にあるんです。

先日、秋山千葉局長は、やざめざこの件で『局報・号外』を出して、「今後は免職処分で臨むことなど完全に「本部」革マルと結託した弾圧通達を各現場管理者にあらずす」という事までやっています。

へ石橋副委員長へ

本当に汚いことをする奴らだ。

去年一年間、千葉に対しあれだけの大量の暴力オルグ攻撃をかけながら、ついに千葉を解体することができなかつた。これはすごい事だ。

私はしようちゅう全国を歩きまわつているが、この間は沖縄にも行つてきましたが、全国どの住民運動をとつて見ても三里塚問題をぬきにしてはありえないという点をつくづく感じてきた。それに加えて今度の動労千葉への支援の運動がものすごく拡がってきて、どこに行つても、革マルと日共をのぞく全ての組織が

（以下、次号に續く）

謹賀新年

八〇年代の住民闘争のすべての勝利になう三里塚闘争の先頭にたつて闘う決意もあらたに年頭の誓い

といたします

今後とも諸兄の絶大な御支援をお願いします

元旦 成田市天神峰四二 石橋政次



何らかの形で大きく結びついて発展している。沖縄で、もつとどんどんこれまでの交流・連帯を強めてくれという声を至る所であります。三里塚と動労千葉がしっかり共同して、それに沖縄をはじめあらゆる種類の問い合わせ合流しようとしている。この力でギュウ／＼やられるとなると革マルだって一寸安闲としどうもない時代が来ちゃつたでねエの、これ！